



Tiro con Arco



HUELVA, PRIMERO EN EL II CAMPEONATO DE ANDALUCIA Prieto y María Antonia Morgado (Sevilla), campeones

El pasado domingo terminó en Linares (Jaén) el II Campeonato de Andalucía de Tiro con Arco, que concentró a setenta arqueros masculinos y femeninos de las provincias de Cádiz, Jaén, Málaga, Sevilla y Huelva. La tirada dio comienzo a las tres de la tarde del sábado para terminar a la misma hora del domingo.

Nuevamente se ha puesto de manifiesto la supremacía de la Federación de Huelva en este deporte, hoy por hoy a la cabeza de España, consiguiendo el campeonato por equipos e individual, clasificando entre los cinco primeros puestos a cuatro arqueros, a saber Prieto en primer lugar, Saavedra tercero, Gómez cuarto e Hidalgo quinto; al igual que ocurriera con categoría junior donde Rafael J. Pérez lleno de entusiasmo y juventud consiguiera el primer puesto; también Sebastián Brea en infantiles se alzó con el triunfo, y esto es lo más alentador no ya en tiro con arco sino en cualquier deporte, gente joven dispuesta a elevar su nivel técnico lleno de ilusión y viendo cómo sus sacrificios se ven compensados.

En damas, nuestras representantes también estuvieron a buena altura, así Merchí Bayo que acaparó la atención de propios y extraños, obtuvo el tercer puesto de su categoría en avanzado estado de gestación, recibiendo en la entrega de trofeos un obsequio de manos del alcalde de Linares como recompensa a su valentía según diría en frases de elogio que tuvo para con ella.

La consecución del Campeonato por parte de las damas estuvo bastante reñida, desde un principio María Antonia Morgado y María Eugenia Portillo, ambas de Sevilla, mandarían en

la clasificación a muy corta distancia una de otra, inclinándose la balanza a favor de María Antonia Morgado, donde su veteranía se dejó notar, alzándose con el triunfo por la exigua diferencia de 18 puntos.

En caballeros, la lucha estuvo centrada en el segundo y tercer puesto entre el sevillano Lloreda y el onubense Saavedra, que al final con la diferencia de un punto Lloreda aventajaría al onubense.

Al final de la tirada se procedió a la proclamación de vencedores y entrega de medallas por la directiva del Campeonato de Andalucía, así como la elección de nuevo presidente cuyo título recayó sobre Manuel Portillo, actual presidente de la Federación de Sevilla.

CLASIFICACION

Caballeros:

- 1.—José Prieto, 1.193 (Huelva).
- 2.—Manuel Lloreda, 1.157 (Sevilla).
- 3.—José Saavedra, 1.156 (Huelva).

Damas:

- 1.—María Antonia Morgado, 1.067 (Sevilla).
- 2.—María Eugenia Portillo, 1.059 (Sevilla).
- 3.—Loli Fernández, 902. (Huelva).—DAVID.

ASISTENCIA INTERPROVINCIAL

ASISTENCIA

Se pone en conocimiento dicha Entidad, que mañana, a las 8 de la tarde, se celebrará el Salón de Actos del Colegio Oficial de Arqueros de Sevilla, en el número 11.